



Lundi 17 juillet 2023

Nicolas Hauptmann, nouveau directeur de cabinet du préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité sud, préfet des Bouches-du-Rhône

Par décret du président de la République du 21 juin 2023, Nicolas HAUPTMANN, secrétaire général de la préfecture de Loir-et-Cher, sous-préfet de Blois, a été nommé directeur de cabinet de Christophe Mirmand. Il prend ses fonctions ce lundi 17 juillet 2023 et succède à Barbara Wetzel.

Âgé de 33 ans, Nicolas Hauptmann est un ancien élève de l'Institut d'études politiques de Strasbourg et de l'École nationale d'administration (ENA), promotion « Jean de La Fontaine ».

En 2015, il débute sa carrière comme magistrat à la Cour des comptes, auditeur puis conseiller référendaire à compter de 2018, avant d'entrer dans l'administration préfectorale en 2020.

De 2015 à 2020, Nicolas Hauptmann occupe les fonctions de magistrat au sein de la 4ème chambre de la Cour des comptes puis d'adjoint au rapporteur général de la Cour des comptes.

Pendant quelques mois, en 2020, en renfort pendant la crise du Covid-19, il est chargé de mission auprès du préfet de la région Centre - Val de Loire, préfet du Loiret.

En octobre 2020, il rejoint la préfecture de Loir-et-Cher comme secrétaire général et sous-préfet de l'arrondissement de Blois avant d'être nommé, pour son second poste dans le corps préfectoral, directeur de cabinet du préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité sud, préfet des Bouches-du-Rhône.





